



## Ignacio Mier fuera de la contienda a la candidatura del gobierno de Puebla



CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- La orden de autoridades electorales para postular a 5 mujeres candidatas a las gubernaturas que se renuevan el siguiente año, mantiene a Morena en una indefinición y aunque el partido usó el método de la encuesta, esta noche solo se mantiene firme la postulación de Margarita González Saravia a la gubernatura de Morelos.

En Puebla, la definición está entre Alejandro Armenta y Claudia Rivera, aunque la división se mantiene, ya que Nacho Mier, coordinador de los diputados de Morena, aseveró: "Voy a tomar una decisión, pero siempre consultándolos a ustedes, ¿por qué lo vamos a hacer así? Primero, porque tengo palabra y así me comprometí; segundo, porque no es el proyecto de uno solo", señaló el diputado morenista.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1222?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1222&authkey=!ADZy5delOTQ2c84&ithint=video&e=lqJRlO>